

# OPOSISI

## Polsek Cidahu Berhasil Cegah Aksi Kriminal dan Gangguan Kamtibmas di Bulan Ramadhan

Sukabumi - [SUKABUMI.OPOSISI.CO.ID](http://SUKABUMI.OPOSISI.CO.ID)

Mar 17, 2024 - 04:18



Bhabinkamtibmas Pasirdoton

*Polsek Cidahu Berhasil Cegah Aksi Kriminal dan Gangguan Kamtibmas di Bulan Ramadhan*

Polsek Cidahu berhasil menggelar kegiatan patroli biru sebagai bagian dari upaya antisipasi terhadap berbagai aksi kriminalitas di wilayah hukumnya. Dipimpin oleh Bripta Lutfiassidqi dan Bripta Eko Priyantono, personel piket SPKT III Polsek Cidahu melaksanakan patroli di beberapa titik strategis dengan tujuan mencegah aksi Curat, Curas, Curanmor, serta gangguan Kamtibmas lainnya.

Dilansir dari laporan resmi yang diterima, wilayah yang menjadi sasaran patroli meliputi sejumlah lokasi vital seperti Jalan Raya Bogor Sukabumi, PT. Gunung

Salak, hingga ATM BRI di Bojongpari. Selain itu, fokus juga diberikan pada desa-desa seperti Pondokaso Tengah, Pondokaso Tonggoh, dan Babakanpari, serta Jalan Raya Pasirdoton.

Dalam pelaksanaannya, petugas tidak hanya berhenti pada peninjauan fisik tempat-tempat keramaian, tetapi juga memberikan pesan kamtibmas kepada masyarakat yang tengah berkumpul. Mereka juga melakukan pengawasan terhadap kegiatan balap liar dan potensi tawuran yang bisa mengganggu ketertiban umum.

Sementara itu, kontrol terhadap lokasi ATM, perusahaan, dan minimarket dilakukan untuk memastikan keamanan dan mencegah potensi tindak kejahatan seperti perampokan atau pencurian. Tak lupa, petugas juga memberikan arahan kepada para petugas satuan ronda yang bertugas di wilayah tersebut.

Hasil patroli malam itu menunjukkan bahwa situasi di wilayah hukum Polsek Cidahu dalam keadaan aman dan terkendali. Meskipun begitu, petugas tetap tak kenal lelah dalam memberikan himbauan kepada masyarakat agar selalu waspada dan aktif dalam menjaga keamanan lingkungan, serta menghindari terjadinya aksi kriminalitas.

Kapolsek Cidahu, AKP Akhmad Suryana Bande, S.H., menyampaikan apresiasi atas kerja keras seluruh personel yang terlibat dalam kegiatan patroli malam itu. "Ini adalah bukti nyata komitmen Polsek Cidahu dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat," ujarnya.

Dengan adanya kegiatan patroli seperti ini, diharapkan masyarakat semakin merasa aman dan tenteram dalam menjalani aktivitas sehari-hari di wilayah mereka.